LE GÉRONDIF

Pour exprimer deux actions simultanées.  Attention, le sujet doit être le même pour les deux actions.

1. Formation du gérondif:

préposition 	   + racine du verbe    + terminaison

      en                                           travaill	                    ant                  =  en travaillant


Attention!  

Faire	=	faisant
Dire	=	disant
manger =	mangeant  (ranger = rangeant)
savoir	=	sachant
boire	=	buvant
finir	=	finissant
prendre =	prenant
paraître =	paraissant
être	=	étant
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